

Petro establece paralelismos entre Milei y los paramilitares colombianos tras su sorprendente aparición con la motosierra

Mundo



Publicada el: 23/02/25	Visitas: 47
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/petro-establece-paralelismos-entre-milei-y-los-paramilitares-colombianos-tras-su-sorprendente-aparicion-con-la-motsierra_18665.php

PETRO ESTABLECE PARALELISMOS ENTRE MILEI Y LOS PARAMILITARES COLOMBIANOS TRAS SU SORPRENDENTE APARICIÓN CON LA MOTOSIERRA

Mundo

Petro establece paralelismos entre Milei y los paramilitares colombianos tras su sorprendente aparición con la motosierra

Petro traza conexiones entre Milei y los grupos paramilitares colombianos tras su inesperada aparición con la motosierra.

Polémica Comparación de Gustavo Petro

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, ha generado controversia al comparar al mandatario argentino Javier Milei con miembros de los paramilitares colombianos.

Esta declaración surge a raíz de la reciente aparición de Milei en la Conferencia de Política de Acción Conservadora (CPAC) en Estados Unidos, donde hizo gala de una motosierra, un símbolo que ha sido asociado con actos violentos en el conflicto armado colombiano.

En un mensaje publicado en sus redes sociales, Petro destacó que “ese instrumento se usó para descuartizar miles de seres humanos” durante las décadas de violencia en Colombia.

Su comentario sugiere que algunas ideologías presentes en el discurso de Milei son parecidas a las de aquellos que perpetraron tales atrocidades.

La escena que provocó la reacción de Petro fue grabada durante el evento de la CPAC, donde Milei entregó una motosierra al magnate estadounidense Elon Musk.

En el video, se observa a Milei acercándose al escenario con el artefacto, que llevaba la inscripción “Viva la libertad, carajo”, un obsequio que había sido preparado especialmente para Musk. Petro enfatizó que en Colombia, la motosierra se utilizó como herramienta de tortura y muerte por parte de los paramilitares, quienes durante más de 60 años llevaron a cabo masacres y desplazamientos forzados.

Según el presidente colombiano, esta acción simbólica de Milei revive un recuerdo sombrío de la violencia que asoló a Colombia, caracterizada por el control territorial a través del asesinato y la tortura.

Este intercambio entre líderes sudamericanos subraya las tensiones políticas y las diferentes perspectivas sobre el uso de símbolos históricos, así como su impacto en la memoria colectiva de los países.

La polémica comparación de Petro ha suscitado diversas reacciones tanto en Colombia como en Argentina, destacando la relevancia de la memoria histórica en el contexto actual.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

PETRO ESTABLECE PARALELISMOS ENTRE MILEI Y LOS PARAMILITARES COLOMBIANOS TRAS SU SORPRENDENTE APARICIÓN CON LA MOTOSIERRA

o establece paralelismos entre milei y los paramilitares colombianos tras su sorprendente aparicion con la motosierra

Tags

gustavo, paramilitares, colombiano, memoria, violencia, presidente, inesperada, tortura, motosierra, colombianos, colombia, conexiones

Noticias relacionadas

5.0 * *Un encuentro histórico entre Javier Milei y Elon Musk: el mandatario obsequia una motosierra exclusiva al magnate tecnológico*

3.5 * *El mandatario colombiano revela un intenso enfrentamiento con Javier Milei durante el G20, del cual asegura que no se informó adecuadamente*

3.9 * *El presidente colombiano Gustavo Petro hace su entrada a la emblemática chacra de Mujica para recibir la Cruz de Boyacá*

4.0 * *Colombia reacciona ante las medidas de Trump por la negativa a aceptar vuelos de deportación desde Estados Unidos*

4.5 * *Después de un paréntesis: ¿cuándo se retomará el proceso de visas para colombianos en Estados Unidos?*

4.1 * *Eeuu y Colombia elevan aranceles en el marco de un conflicto por la crisis migratoria*

3.8 * *Javier Milei celebra un nuevo hito y promete 'días de felicidad' para Argentina*

4.4 * *Trump impone sanciones a Colombia tras restricciones a vuelos*

estadounidenses con migrantes

4.7 * *Gustavo Petro, presidente de Colombia, reconoce el compromiso con la paz de José Mujica al otorgarle la Gran Cruz de Boyacá*

4.6 * *El New York Times resalta el polémico escándalo en torno a la criptomoneda impulsada por Javier Milei*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo